



Maquette de la verrière 4 de l'église de Vieux-Viel (35), réalisée en 1928 par Auguste Alleaume à partir d'un carton de Ludovic Alleaume : Christ tenant son cœur sacré et le calice.

Référence du document reproduit :

- **Musée du Vieux-Château, Laval. Vieuviel, Ille et Vilaine, près Pontorson. [Maquette de la verrière du bras sud du transept, dans l'église de Vieux-Viel : Christ tenant son cœur sacré et le calice] / dessinée par Auguste Alleaume. Juillet 1928. 1 dess. : encre noire et aquarelle sur papier.**  
Musée du Vieux-Château, Laval. Vieuviel, Ille et Vilaine, près Pontorson. **[Maquette de la verrière du bras sud du transept, dans l'église de Vieux-Viel : Christ**

**tenant son cœur sacré et le calice]** / dessinée par Auguste Alleaume. Juillet 1928.  
1 dess. : encre noire et aquarelle sur papier.  
Musée du Vieux-Château, Laval

IVR52\_20135301322NUCA

Auteur de l'illustration : Yves (reproduction) Guillotin

Auteur du document reproduit : Auguste Alleaume

Date de prise de vue : 2013

(c) Ville de Laval ; (c) Région Pays de la Loire - Inventaire général  
communication libre, reproduction soumise à autorisation